
要望等記録一覧表（令和４年３月分）

No.86

契約検査課　

・随意契約ガイドラインの制定時の経緯について聞きたい。
・運用における随意契約の考え方について教えてほしい。

・平成２０年３月の「生駒市の随意契約のあり方に関する提言」を受け、平成２１年１月に生駒市随意契約ガ
イドラインが制定されました。
・随意契約の妥当性の確認の方法など、現状の運用について説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

随意契約及びガイドラインの見直しについて

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者

No.87

契約検査課　

・第３号随意契約と運用の説明をしてほしい。
・令和２年度分の随意契約の一部公表漏れの修正についてどうするのか。

・地方財務実務提要の地方自治法施行令第１６７条の２第１項第１号と第２号以下の関係を説明しました。
  第１号随意契約優先の説明を行いました。第１号随意契約を除き、今後も公表を行う旨を説明しました。
・担当課と調整します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

第３号随意契約について

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者

No.88

みどり公園課　

　開発区域内に設置予定の公園内に、区域内に現存する樹木又は市民団体が育てている樹木を植樹することを
市が拒否していると聞いた。

　拒否はしています。公園内の植樹は、事業者と協議を進めているところです。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

緑ヶ丘開発計画について

吉波　伸治 生駒市議会議員公職者

No.89

みどり公園課　

　開発区域内に設置予定の公園内に植える高木については、事業者が植えることなくあらかじめスペースを確
保し、市が帰属を受けた後、市民団体が育てている樹木（区域内から区域外へ落ちたどんぐりから育てたも
の）を植え、管理まで行うことができればいいがどうか。

　課内で検討します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

緑ヶ丘開発計画について

吉波　伸治 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年３月分）

No.90

みどり公園課　

　鹿ノ台中央公園の野外ステージの電源が昼間は使えないので、使えるようにしてほしい。

　今後、昼間の利用頻度を勘案して課内で検討していく旨を回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

鹿ノ台中央公園の野外ステージに電源を設置してほしい

中尾　節子 生駒市議会議員公職者

No.91

みどり公園課　

　今度、私たち市民と開発事業者と面談して話し合う予定である。
①緑ヶ丘開発計画に伴い、事業者を呼び出して公園の詳細を協議したか。
②この開発地にできる公園に、既存の土地に自生しているどんぐりの木を植樹するか、このどんぐりの実から
育てた苗木を植えてほしい。

①事業者を呼び出して協議はしていませんが、公園の詳細については、後日事業者から協議があると考えてい
ます。以前から要望者が要望していることについては、電話で伝えています。
②市と事業者との事前の協議では、樹高や樹種を含め、どんぐりの木を植えることは了承済みですが、どこか
ら持ってきた苗木を植えるかまでは市から指定していないので、開発事業者と話し合ってください。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

緑ヶ丘開発計画に伴う事業者との協議内容について

吉波　伸治 生駒市議会議員公職者
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